

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0061/2012/AN

Antragsteller: Grüne/gen.hd, BL

Antragsdatum: 11.07.2012

Federführung:

Dezernat I, Amt für Öffentlichkeitsarbeit

Beteiligung:

Betreff:

**Einstellen von Videofiles der öffentlichen
Gemeinderats- und Ausschusssitzungen**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 15. Oktober 2013

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	25.07.2012	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	19.09.2012	N		
Gemeinderat	02.10.2012	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	25.09.2013	Ö		
Gemeinderat	09.10.2013	Ö		

Antrag Nr.:

0061/2012/AN

00224349.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 25.07.2012

Ergebnis: verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 19.09.2012

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 02.10.2012

Ergebnis: vertagt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 25.09.2013

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 09.10.2013

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:

Hier kommt/kommen -1- Seite/n (inkl. dieser) FRAKTIONSGEMEINSCHAFT GRÜNE / GENERATION.HD


generation.hd
Bergheimer Str. 144
69115 Heidelberg
Tel: +49 (175) 4 17 05 23

info@generation-hd.de
www.generation-hd.de

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

Fax: (06221) 58 10 590

Heidelberg, 10.07.2012

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Einstellen von Videofiles der öffentlichen Gemeinderats- und Ausschusssitzungen

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache

Begründung:

Nachdem der Antrag im GR am 15.12.2011 abgelehnt wurde, bringen wir nach Ablauf der 6-monatigen Sperrfrist, den Antrag erneut ein. Inzwischen haben einige Städte die Übertragung von öffentlichen Rats-sitzungen beschlossen, u.a. die Stadt Konstanz.
Umsetzung HH-Antrag Nr.27

gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd
gezeichnet BL/LI